

Bikeseniors sortie du 5 août 2013, Le Bouveret

Participants: Maria, Yvan, Claude, Willy

La canicule est toujours présente et nous avons décidé de faire une sortie dans la fraîcheur matinale. Excellente initiative car nous jouissons de conditions idéales et le décor est magnifique. Ce parcours plat nous incite à appuyer sur les pédales et à rouler à un bon rythme. La plaine chablaisienne est rapidement avalée et nous débouchons sur la route principale qui mène à la Porte du Scex. Yvan qui connaît bien la région nous propose de passer par le hameau de Crebelley (commune de Noville) et de rejoindre le Grand Canal que nous longeons jusqu'à Noville. Après Noville nous prenons la route Chaux Rossat qui nous mène au port du Vieux Rhône. Je pensais que la route finissait en cul de sac, mais il existe un chemin non goudronné qu'emprunte le parcours vélo no1 et qui permet de rejoindre la passerelle des Grangettes.

Visite du Bouveret avec l'intention de faire une pause café. Claude nous propose de nous arrêter au restaurant du camping Les Belles Truches chez Nelly qui est une amie. Moment très conviviale passé en compagnie de notre restauratrice, toute contente de notre visite.

Nous rejoignons les bords du Rhône pour le retour. En grande discussion avec Yvan, nous ne remarquons pas que nos deux acolytes nous ont faussé compagnie. Bien calée dans la roue à Claude, notre vaillante septagénaire, dans un style à la Jeannie Longo, fleurte avec les 30km/h. Nous devons nous employer à fond pour revenir sur les échappés.

Maria et Yvan nous quittent à la passerelle d'Illarsaz où ils ont laissé leur voiture. Ils ont déjà fait le parcours Illarsaz – Monthey en début de matinée.

Nous rentrons gentiment avec le sentiment d'avoir fait une belle sortie.

Willy